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文化祭アンケートまとめ

11組 スーパーボールすくい

12組 お化け屋敷

13組 射的

14組 クルマレース

15組 HandArt

16組 1616カジノ

21組 ダーツ

22組 Goシュート

23組 蜂須賀先生とリセイエンヌな仲間達

24組 わなげ

25組 クイズ大会

26組 サバゲ―

31組 唐揚処まさあきみ（唐揚げ）

32組 森屋（クレープ）

33組 学科展示

34組 バッティングセンター

35組 綿あめ　と　フライドポテト

36組 Ｅたこ

37組 ソース焼きそば

図書委員 雑誌放出、しおりつくり

音響実行委員 25組 八木田　他（楽器演奏）

デザイン実行委員 懸垂幕展示

生徒会執行部 生徒会活動写真展示

作品展示 26組　林　（レゴ作品展示）

楠木 37組 林　他　（自由ステージ　歌）

ともに 16組 髙谷他　（自由ステージ　トーチング）

UZ 32組 山形　（自由ステージ　歌とダンス）

ボッチマスター 35組 山中　（自由ステージ　ダンス）

咲乱 21組 竹重　（自由ステージ　歌）

ロボット工学科 実習内容の展示

機械科 実習や課題研究の作品展示

電気科 課題研究の作品を展示

電子工学科 基板や、課題研究作った作品展示

囲碁・将棋部 主に将棋の対局です。

電気工作部 マイコンカーの展示と過去の映像

電子情報工作部 製作した作品の展示と、プログラムの展示

写真部 写真を展示
映画研究部 活動をビデオにして作成しました！
機械工作部 コマ大戦とロボット相撲の展示と実演
生産システム部 ロボットの展示と実演
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アンケートにご協力ありがとうございました。みなさんから頂いた貴重なご意見をも

とに来年度の春工祭を計画していきます。ご協力よろしくお願いします。

１　文化祭を楽しむことはできまし
たか？

はい
まあま
あ

楽しな
かった

２　文化祭の実施時期（10月27
日）は良かったですか？

良い 早い 遅い

３　パンフレットは分かりやすかっ
たですか？

分かり
やすい

まあま
あ

分かり
にくい

４　文化祭の展示時間（9:30～
13:30）は良かったですか？

良い 短い 長い

５　あなたは文化祭準備に参加

できましたか？
できた

まあま

あ

できな

かった

６　あなた以外の人は文化祭準
備に参加できましたか？

できた
まあま
あ

できて
いない

７　クラス企画はみんなで決めま
したか？

はい
代表が
決めた

分から
ない

８　自分のクラス企画の内容は良
かったですか？

良かっ
た

まあま
あ

良くな
かった

９　全部の展示を見ることはでき
ましたか？

できた
まあま
あ

できな
かった

10　体育館の有志動画は良かっ
たですか？

良かっ
た

まあま
あ

良くな
かった

11　開会式、閉会式の様子は聞
くことが出来ましたか？

聞けた
まあま
あ

聞けな
かった

１２　体育館の自由ステージの募

集は知っていましたか？

知って

いた

後から

聞いた

知らな

かった

１３　食品バザーをやってみたい
ですか？

やりた
い

まかせ
る

やりた
くない

１４　本校生徒以外のお客さんは
いた方がいいですか？

いた方
が良い

まかせ
る

いない
方が良

15　コロナ感染予防対策は守れ
ましたか？

守れた
まあま
あ

守れな
かった

１６　学科展示は良かったです
か？

良かっ
た

まあま
あ

良くな
かった

１７　部活動展示は良かったです
か？

良かっ
た

まあま
あ

良くな
かった
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１ 文化祭を楽しむことはできました
か？
食品バザーが忙しすぎて回れない

２ 文化祭の実施時期（１０月２７日）は
良かったですか？
金曜日という疲れがたまった日にやる
方がいいと思う。

３ パンフレットは分かりやすかったです
か？
日程表に自由ステージの時間割をあ
わせてのっけてほしかった

４ 文化祭の展示時間（9:30～13:30）は
良かったですか？
短すぎる二日ぐらい欲しい、自由ステー
ジと展示の時間を分けてほしい
自分のクラスの担当をしていると短く感
じたのでもう少しあった方がよかった

５ あなたは文化祭準備に参加できま
したか？
やる気のない人は良いんだけど、ふざ
けたあげく、物を壊して迷惑しかかけな
い人をなんとかしてほしい
全員参加を確定させてほしい
部活動で少し抜けてしまいました
他のクラスの手伝いばかりで、自分の
クラスの準備に入れなかった

６ あなた以外の人は文化祭準備に参
加できましたか？
やってくれてる人はちゃんといたけど、
遊んで迷惑かけてる人がいた
ST後さっさと帰ってしまう人を取り締ま
ってほしい。
心を一つに春工生ができてないと思っ
た
かなり当番しない人が多かったです

７ クラス企画はみんなで決めました
か？
最初三次元機動するドローンでなんや
かんやしましょうと言う案を出したが説
明不足で二次元ラジコンになっていた。
多数決で決めた

８ 自分のクラス企画の内容は良かっ
たですか？
出し物を昼頃にやったほうが楽しいと
思う
準備期間のことを考えても、時間ぎりぎ
りだったとにかく時間が足りなかった
最初に買ったラジコン四台が周波数が
同じだったのがなんとも…
ラジコン初心者には面白くないと思うか
ら。
クイズという定番盛り上げることができ
ました

９ 全部の展示を見ることはできました
か？
そもそも見に行く気がなかった
ほぼずっと教室にいました。
調理にかかりきり。５人は少なすぎ

10 体育館の自由ステージは良かった
ですか？
咲乱がおもしろかった。コネクトのくだり
は絶対やると思った
良かったけど、毎回２０分あくのが毎回
めんどい→移動も遠い
時間が自分のクラスの企画とかぶりみ
にいけなかった
動画で見られるようにしてほしい、
先生たちのがよかった（３）

11 開会式の様子は聞くことが出来まし
たか？
事前に放送機器の確認して下さい
聞こえなかった
学校側のミスで聞けなかった
機材トラブルはしかたない
音が流れてなかった

１３ 食品バザーをやってみたいです
か？
屋台にあるものを作りたい。（ベビーカ
ステラ．
やった人が少ない、5人だと」1日中やる
ことになる
もうやりたくない 人数が少ない 15人く
らいほしい 5人むり 一度も回れてな
い

１４ 本校生徒以外のお客さんはいた
方がいいですか？
他校の生徒も来れるようにしたらもっと
盛り上がるし、楽しいと思う
人が増えて大変。
いたらたのしけどいるとたぶんけんか
おこる→親とかで良いと思う
どうしてもいた方が面白い
食品バザーとか本のやつとかだけで、
クラスのゲーム等は、学校内でがいい
問題が起きうるので、本校のマナーを
もっとよくしてから

１６ 学科展示は良かったですか？
さわったりできると良かった
機械科が良かった、他は見てない

１７ 部活動展示は良かったですか？
写真部のきれいな景色が上手くとれて
楽しかった。少し短いと感じた

２０ その他、良かった点や悪かった点
など、文化祭の感想を書いてください。
文化祭は始めたの経験で不安はあっ
たけど楽しかった
はじめての文化祭でしたが、わかりや
すく楽しくできました
食べ物をもう少し多く売ってほしいです
全クラス楽しい出し物だった
後片付けが大変なので次回はもう少し
計画的に行いたい
準備の段階で展示の良さが決まってる
感はした
文化祭の自由時間が短すぎる、全部
回れない
自由ステージと展示の時間を分けてほ
しい
こわされた
全体的に楽しく、もりあがったのがすご
いよかった。いろいろな出し物もあって
中学校とはちがい、食品バザーやだし
物があり、楽しむことができました。
みんなの説明が分かりやすかった。
はいれる人のせいげんがあってあまり
クラス企画にいけなかった
初めて文化祭をやってみていろいろな
店やイベントなどがあって楽しかった。
店にたくさんの人が来てくれて楽しか
った。
自クラス以外の場所に行く気が起きな
かった
限られた時間の中で友達と周れたの
はよかったんですが、時間が短く行き
たい場所には行けましたが全部は見
れなかったです。
時間を増やしたい
先生が出し物しているのがすごくよかっ
た
放送機器のトラブルがなければ最高で
した
生徒会執行部の帰りが遅い文化祭の
前後で遅くて心配だった
ジェットコースターがよかった

先生が出し物しているのがすごくよかっ
た
食品バザーに並ぶ時がかかりすぎた。
控室がやばかった
企画はどうすればいいかはっきりまとま
らなかったけど良かった。
文化祭で調子にのってふざけて、まわ
りに迷惑かけている人がいた。
食券が買える日がわかりずらかった
文化祭の準備でもうちょっとはやくやれ
ばよかった。
他学年の人たちともしゃべれたのはよ
かった
いろんな企画があっていがいと楽しめ
た。自分のクラス企画はが納得いかな
かった。移動が長かった
終了時間がちょうど良い時間でいろい
ろな場所回れた。
ご飯を食べる時間がタイミングが合わ
なかった。長くしてほしい、自由ステー
ジのスピーカーの音割れがすごかった
キーホルダーが作れたりするのが思い
で作りができてよかった。
たこ焼きなどの勝が少なくわるかった
体育館の椅子を増やしてほしい
帰る時間を早めにしてほしい
食品を買うのを自由に
初めて食品バザーをできて良かった
3年間で初の食品バザーができて楽し
かった
生徒会で盛り上がっていてたのしかっ
た
食品バザーで当日券を増やしてほしい
調理器具の貸し出しと調理室をありに
してほしい
バザーの人数を15人くらいにした方が
いい三年生の食品が多くて、あそべる
内容が少なくなったので残念、でも食品
バザーはおいしかった
色々なクラス企画を見てとてもすごいと
思いました
１部の２年生がつめよってきたのがこ
わかったので、注意喚起みたいなのが
ほしかった
１部の生徒ののマナーが悪かった
ベイブレードが面白かった
もう少し感染対策した方がいいと思った

赤い羽根共同募金

募金総額24,841円！
ご協力ありがとうございました。
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部活動公式戦の予定。
部活動 日 会場 大会名

機械工作 11/26 刈谷市産業振興センター 全国高校生コマ大戦

機械工作 11/26 ビッグパレット福島 全日本ロボット相撲大会２０２２全国大会

電子情報工作 11/27 沼津工業高校 ジャパンマイコンカーラリー２０２３東海地区大会

電気工作 11/27 沼津工業高校 ジャパンマイコンカーラリー２０２３東海地区大会

弓道 12/10 愛知県武道館 愛知県武道館高校弓道大会個人戦
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体育祭アンケートまとめ

２ この他で取り入れたい種目があれ
ば書いてください
２００ｍ走、スウェーデンリレー
クラス全員リレー、１０ｍ走
４００ｍリレー、大玉ころがし、・八の字
クイズリレー、先生たちも走って欲しい
全員で楽しめるのも欲しい
あとクラスの出し物がしたい
先生対リレー、馬飛びリレー
大繩跳びを8の字に変えたほうがいい
ハンドボール投げ、走り高跳び（２）
１００ｍ×８リレー、きばせん（２）

ドリブルリレー、３０００ｍ走、
学科リレー、リレー８×１００ｍリレー、
２００ｍ、800m、10000ｍリレー
ムカデきょうそう、アラジン、
スプーンレース（ピンポン玉をスプーン
に乗せて走る）
鬼ごっこ

３ 体育祭の日程（10月28日（金））は適
当でしたか？
寒い
寒いからもうすこし早く
色々なことが重なってしまうからもう少し
早めにしていただければうれしかった。
せめてルールをしっかりしてから競技を
させてほしい。

４ 体育祭の準備期間は適当でした
か？
本番になって解説されるのはまずいと
思う
正直体育祭なくていい
ルールや競技の練習など無くしたほう
がいい

練習時間短い
もっと時間をかけて仕事をするべき

５ 競技としてのマスコット演技は満足
できましたか？
１１組だとよこからしかみえないので少
し不満
R科の席見にくい

７ 体育祭パンフレットは適当ですか？
1人ひとりに配ってほしい
わかりにくい
もうちょっと早くわたしてほしいです。
もう少し具体的に名簿を出してほしい。
時間が押しすぎ
ルールをしっかり書いて
誰がどの競技にでるのかも書いてほし
い
説明不足
クラスにパンフレットがない

８ 競技の規則は理解できていました
か？
ルールをもっと分かりやすくしたほうが
いいと思う
バランスボールリレーの説明がちゃん
とされなかった。
不測の事態が多すぎる
説明不足がある競技があったりしたの
で細かい部分も説明して欲しかった。
競技中の規則追加はやめてほしい。
失格者多すぎる
事前にルールを確認したが途中で失
格になった、説明が足りなかった
事前にルール説明が欲しかった
ルールがつたわってない
バランスボールリレーがよくわからなか
った
ルールの説明を途中でやる意味が分
からない
バランスボールリレー意味が分からな
い

９ 競技の練習は十分できましたか？
練習時間ないだから大繩が全然ずれ
づれ
少ない
1回しかできない
参加する人数が少ない
でも必要なかった
体育や他の時業で行えるようにしたほ
うがいい
１日しかできないのはおかしい

１０ 係の仕事はできていましたか？
室長、副室長以外にもクラス1人1人が
やればいいと思う。仕事が多すぎる。

１１ クラスで選手選出をする時間は十
分ありましたか？
意欲なし

１２ 当日の日程は適当ですか？
時間狂いすぎ
色々遅かった
時間が押しすぎ
時間がをつめすぎてる感じがします
もうちょっと早く終わってほしい
もっとよゆうをもって
当日の時間が遅れていた

１３ その他、良かったこと、悪かったこ
となどご意見、ご感想を書いてくださ
い。
・金曜日っていうのが良かった。

時間が予定より大幅にオーバーしてい
たが、その分楽しめたので良かったで
す。
競技で時間がながびいてしまったところ
を直した方がいいと思った
ルールがちょっとあいまいだったので、
もう少しわかりやすくしてほしいと思って
います。
マスコット演技が見えなかった。
あつかった 日当たりつらい
校旗がさかさま！！！！
時間がずれていた、たのしかった、もう
ちょっとてきぱき、
バランスボールリレーの説明不足で全
科しっかくはダメ
グダグダ説明多いただただ盛りあがら
ん
リレーが盛り上がって良かった。
全体的に盛り上がって楽しかったが全
体的、種目がもうすこしほしい
待ち時間が長い!!!!
リレーなどのみんなでおうえんができる
競技を増やして欲しい
所 、々ちょっとどうかなと思うことはあっ
たけど基本的に楽しかった
走る順番を変えれなかった
練習時間がもう少し欲しかった
ずっと外で体調が少し悪くなったけど楽
しかったのでよかったです。
時間をおしてたのが悪かった
本部だけでなく、保護者席にも、テント
をたてた方がいいと思いました。すごく
楽しめて良い思い出になった。
台風の目で自分が遅いため足をひっ
ぱってしまった所もありましたがその他
の競技で充分楽しめたので良かったと
思いました。
台風の目で人数が不足している場合、
そのまま出して失格にさせないでほし
い。
説明をもっとちゃんとした方がいいと思
った。
障害物のふうせん無くしてください
練習する時間が少なすぎた
スケジュール通りにしてください。そうじ
あるならありって書いて下さい。
長い（時間）かいぜんしてほしいです。
ルールあとづけは、やめてほしい。
説明が少なかった。
温度がちょうどよくて良かった。
内容としては悪くないけどもう少し時間
をつくって練習したりして不測の事態に
備えてほしい。
失格になってしまった競技があってから
次はならないように気をつけたほうが
良い
バランスボールリレーでみんなルール
違反が多くなってしっまていたので練習
をもっと増やしたほうがいいと思った
マスコットが被っていたけれど動作があ
り良かった
分かりやすくて良かったと思います
マスコット競技の猫バスが良かった
台風の目をやったのですがみんなでし
っかりとできて楽しかった
ルールがみんなわかっていなかった
借り物競争が短い気がする
1人2種目でみんな楽しめた
文化祭の後は良くないよ。２００ｍは長
すぎだよ。
あまり体育祭のれんしゅうをすることが
できなかった
外にいる時間が長くて少しつらかった
けれど、それなりに楽しめたいと思いま
す。

体育祭の時間を短かくしてほしい
予定時間が一切役に立っていない。競
技の準備がグタグタしすぎている。
つぎの体育祭で先生VSでやってほし
い。盛り上がりがとてもよかった。
協力できた、本番前なのに練習時間が
ないのは論外、掃除だるい、バラン
スボールリレーはルールをしっかりや
ればいいと思います、楽しかった、
ルールをしっかりして説明をしっかりし
てデモンストレーションすべきだとおも
いました
生徒会の仕事が遅い、ルールあやふ
やで途中から失格になってしまった
ペットボトル投げ遅く感じた、全体的に
グダグダだったから生徒会ちゃんと動
け
ルールをしっかりした方が良いい
玉入れの肩ぐるまを禁止にしてほしい
ルールが細い場合は競技前にもう一
度説明してほしい
ペットボトル投げを２回にしてルール説
明してほしいです
ルールを明確にした資料がほしい（３）
障害物リレーのハードルくぐり、竹馬も
どき、風船割りのルールなどを見直して
ほしい
玉入れ投げるところ指定してほしい
部対抗リレーもっとネタ寄り
ルールが厳しすぎておもしろくない
クラスだけではなく学科でまとって応援
したりしてたのはすごく良いと思った。
障害物リレーにもっと障害物ぽい障害
物があってもいい
テントなどで日陰を作って熱中症対策
をすると良いと思った
なんで電子機械が写真をとってるさい
ちゅうなのに電子機械からかえらせよう
とするのですか。他の学科とかぶって
いたので変えてほしいです
一部生徒の態度が悪かった
ペットボトル投げにとても時間がかかっ
ていた
競技の途中に来ていない選手の呼び
出しアナウンスをかけて、途切れさせる
のは良くなかった
どのクラスも一生懸命練習したのもあ
った、盛り上がって楽しかったです盛り
上がった
から自分も全力で取り組めたし、楽しむ
ことが出来ました。
春工リレーの盛り上がりが最高でした
突然ルール変更などはあまり良くない
ルール説明に失格になる行動例を上
げた方が良いと思った
障害物リレーの風船割りは、割れやす
かったり割れにくかったり、個体差があ
るので、なくした方が良いと思います。
１００ｍのスタート係を陸上部にしてほし
い、よくわからん一年に指定地につい
てないのにかってにスタートをするやつ
にスタート係をやらせてほしくない
全体的に盛り上がっていたがペットボト
ル投げはなくても良いと思った
借り物競走は本当にルールがあいま
いすぎて競技中でもすごい混乱してい
たので本当に公平的なルールを決め
て欲しいと思った。
ルールの抜け穴、また説明不足な所が
多いなと思いました。全員が失格にな
ったりした所で競技を強制終了しても良
かったのかなと思います
玉入れで、肩に人を乗せて玉を入れる
のは、どうかなと思った
ペットボトル投げは最初じゃない方が良
いと思った

１　各競技について該当する

内容をひとつ選んでください。

（１） ペットボトル投げ
このま

ま
変更 なくす

（２） 100m
このま

ま
変更 なくす

（３） 玉入れ
このま

ま
変更 なくす

（４） 台風の目
このま

ま
変更 なくす

（５） 借り者競争
このま

ま
変更 なくす

（６） 障害物リレー
このま

ま
変更 なくす

（７） 部対抗リレー
このま

ま
変更 なくす

（８） マスコット演技
このま

ま
変更 なくす

（９） 綱引き
このま

ま
変更 なくす

（１０） バランスボールリレー
このま

ま
変更 なくす

（１１） 大縄跳び
このま

ま
変更 なくす

（１２） 春工リレー
このま

ま
変更 なくす

３　体育祭の日程（10月28日

（金））は適当でしたか？
良い 早い 遅い

４　体育祭の準備期間は適

当でしたか？
良い 短い 長い

５　競技としてのマスコット演

技は満足できましたか？
満足

まあま

あ
不満

６　マスコットは満足できまし

たか？
満足

まあま

あ
不満

７　体育祭パンフレットは適当

ですか？
良い

まあま

あ

良くな

い

８　競技の規則は理解できて

いましたか？
できた

まあま

あ

できな

い

９　競技の練習は十分できま

したか？
できた

まあま

あ

できな

かった

１０　係の仕事はできていま

したか？

できて

いた

まあま

あ

できて

いな

１１　クラスで選手選出をする

時間は十分ありましたか？
あった

なんと

か

苦労し

た

１２　当日の日程は適当です

か？
良い

まあま

あ
よくない

0% 50% 100%


